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Todos los niños han sido creados para 

algo más elevado, para amar y ser amados a 

imagen de Dios. Por ello, hay que decidir 

de antemano si de verdad se quiere tener 

un niño. 

Una vez que el niño ha sido concebido, allí 

hay vida, vida de Dios. Ese niño tiene 

derecho a vivir y a ser amado. El aborto 

destruye dos vidas:  la del niño y la 

conciencia de la madre. Es un hijo de Dios, 

¿verdad? Ha sido creado para algo más 

elevado, igual que vosotros y yo. 


